

# *Fidel et Raúl Castro envoient des gerbes aux martyrs du soulèvement de Santiago de Cuba*

---



La Havane, 1er décembre (RHC).- Des gerbes de fleurs du leader historique de la Révolution Cubaine et du président Raúl Castro ont été déposées hier sur la Loma del Intendente, à Santiago de Cuba pour rendre hommage aux martyrs du soulèvement armé du 30 novembre 1956 dans cette ville, comme appui au débarquement du yacht Granma.

Les gerbes envoyées par le Conseil d'État et par le Conseil de Ministres, par le peuple de Cuba et par les proches de Pepito Tey, de Tony Alomá et d'Otto Parellada, des jeunes morts au combat aux actions du 30 novembre ont également été déposées.

Après cet hommage, un groupe d'étudiants a pris d'assaut symboliquement l'ancienne caserne de la dictature de Batista transformé en Musée de la Lutte Clandestine.



**Radio Habana Cuba**